Knipp als Dankeschön für die Ehrenamtlichen

Bürgerbusverein lädt Fahrer und Serviceteam zum Essen ein

bisher zusammen-

gerechnet

befördert.«

SYKE. Als Dankeschön für die ehrenamtlichen Unterstützer des Syker Bürgerbusses
hat der Verein am Donnerstagabend zu einem Knippessen in Vollmers Gasthaus geladen. Die 30 Fahrer sowie das Serviceteam, das den Bus am Wochenende regelmäßig wieder
auf Vordermann bringt, waren
zu dem Jeckeren Schmus ge-»Wir haben

zu dem leckeren Schmaus ge-

kommen. "Wir als Verein sind ja abhän-"Wir als Verein sind ja abnan-gig von der Bereitschaft der Fah-rer", sagt Vorsitzender Günter Brockhoff. Deshalb sei es seiner Meinung nach äußerst wichtig, sich bei ihnen herzlich für ihren

nenstadt mit den Ortsteilen Barrien, Ristedt,
Gessel, Okel, Osterholz, Gödestorf und
Schnepke verbindet, freut Brockhoff jedenfalls sehr: "Wir haben bisher zusammengerechnet 4358 Fahrgäste befördert." Macht
einen Tagesdurchschnitt von 35 Nutzern.
Waren es im gesamten Monat
Juli noch 624 Gäste, stiegen im
Dezember schon 849 Leute ein.
"Im Tagesdurchschnitt wären
das 45", sagt Brockhoff.

Wenig Gäste am Sonnabend

4358 Fahrgäste Die Sonnabend-Fahrten im De-befördert.« Die Sonnabend-Fahrten im De-zember seien allerdings nicht so

Brockhoff, Deshalb sei es seiner
Meinung nach äußerst wichtig,
sich bei ihnen herzlich für ihren
Einsatz zu bedanken. Vor allem im Winter
sei es für die Fahrer zudem nicht immer einfach, den Bus über die eisglatten Straßen zu
lenken.

Die Rilanz des Rijmzerhusses der seit dem

Rürgerhus nur von montags his freitags Die Bilanz des Bürgerbusses, der seit dem Bürgerbus nur von montags bis freitags 7. Juli des vergangenen Jahres die Syker Infahrt", vermutet Brockhoff.



Knipp für alle: 30 ehrenamtliche Fahrer sowie das Serviceteam fanden sich zum großen Schmaus in Vollmers Gasthaus ein.